



**5 Pièces**

**157 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6692284**

**2 356 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Appartement à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans le cœur de la ville, à proximité de toutes les commodités et à seulement 2 minutes à pied des plages, ce superbe penthouse vous offre une vue imprenable sur la mer depuis ses nombreuses terrasses privées. Idéalement situé en retrait de la promenade du Cap Martin, cet appartement de luxe est l'endroit idéal pour se ressourcer dans un cadre paisible. La résidence, dotée d'une architecture contemporaine, dispose d'une piscine sur le toit offrant une vue panoramique sur la baie, ainsi que d'une salle de sport et d'un service de conciergerie. Situé au dernier étage, cet appartement ...

Located in the heart of the city, close to all amenities and just a 2-minute walk from the beaches, this superb penthouse offers stunning sea views from its many private terraces. Ideally located away from the Cap Martin promenade, this luxury apartment is the perfect place to recharge in a peaceful setting. The residence, with its contemporary architecture, features a rooftop pool offering panoramic views of the bay, as well as a gym and concierge service. Situated on the top floor, this spacious apartment consists of four bedrooms, including two suites with their own bathroom, as well as an ...

## LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)